

**Presseinformation**  
15. August 2022

**Christian Schäfer**  
Konzernpressesprecher

**Provincial Versicherung AG**  
Provincialplatz 1  
40591 Düsseldorf  
Tel. 0251 219-3644  
christian.schaefer@provincial.de

## **Ausbildungsstart bei der Provincial Versicherung - 142 neue Schutzengel am Standort Düsseldorf**

**Düsseldorf. In dieser Woche starten insgesamt 142 junge Leute bei der Provincial Versicherung am Standort Düsseldorf ihre Ausbildung im Innen- und Außendienst. Traditionell beginnt der Start ins Berufsleben beim öffentlichen Versicherer mit einer abwechslungsreichen Einführungswoche, um sich gegenseitig kennenzulernen sowie erste Einblicke in den Beruf und das Unternehmen zu gewinnen.**

„Wir freuen uns, dass in diesem Jahr wieder viele junge Leute eine Ausbildung bei der Provincial beginnen“, erklärt Sarah Keusen, Koordinatorin für die Ausbildung im Innendienst bei der Provincial Versicherung in Düsseldorf. „Die intensive Einführungswoche und insbesondere die gemeinsame Fahrt in den ersten Tagen bietet die Möglichkeit, die ersten beruflichen Einblicke über die Provincial zu gewinnen und sich bereits grundlegende Kenntnisse anzueignen, die für die zukünftige Zusammenarbeit entscheidend sind. Natürlich kommt dabei das persönliche Kennenlernen auch nicht zu kurz“, so Sarah Keusen weiter. Bei der Provincial Versicherung in Düsseldorf werden ab diesem Jahr 21 Kaufleute für Versicherungen und Finanzanlagen im Innendienst ausgebildet. 101 weitere erlernen den Beruf im Außendienst. Drei weitere Schutzengel beginnen ihre Ausbildung in Fachinformatik für Systemintegration und vier in Fachinformatik für Anwendungsentwicklung. Außerdem starten auch 13 dual Studierende ihre Ausbildung im Innendienst: 11 davon studieren den Studiengang Risk & Insurance Management, zwei weitere Informatik.

Um das Unternehmen und die anderen Auszubildenden in entspannter Atmosphäre kennenzulernen, findet zuerst eine Einführungswoche statt, die mit vielen verschiedenen Programmpunkten gefüllt ist. Das Highlight in Düsseldorf ist die gemeinsame Fahrt nach Marienberg. Dort finden neben Gruppenspielen, Schulungen, Trainingsblöcken und Workshops auch Gesprächsrunden und gemeinsame Grillabende statt. Während der kommenden dreijährigen Ausbildung werden die Azubis unter anderem verschiedene Fachabteilungen kennenlernen, gemeinsam an Projekten arbeiten und soziale Aktionen organisieren.

### **Ausbildungsbeginn im gesamten Provincial Konzern**

„Eine qualitativ hochwertige Ausbildung von Nachwuchs liegt uns besonders am Herzen, weil sie eine wichtige Investition in die Zukunft unseres Unternehmens ist. Daher freut es mich ganz besonders auch in diesem Jahr wieder so viele junge Leute bei uns im Konzern herzlich willkommen zu heißen“, sagt Patric Fedlmeier, stellvertretender Vorstandsvorsitzender im Provincial Konzern.

**Presseinformation**

15. August 2022

Die Provinzial Versicherung mit den Standorten Düsseldorf und Münster gehört neben der Provinzial Nord Brandkasse, der Hamburger Feuerkasse und der Lippischen Landesbrandversicherung zu den Regionalversicherern des Provinzial Versicherungskonzerns, die fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten verwurzelt sind. Konzernweit starten in diesem Monat 328 Auszubildende und dual Studierende ihre Ausbildung. An den Standorten Münster, Düsseldorf, Kiel und Hamburg beginnen 94 Nachwuchskräfte im Innendienst, 224 starteten bisher im Außendienst. Zehn weitere Azubis werden voraussichtlich am Standort Detmold sowohl im Innen- als auch im Außendienst aktiv.

**Bildunterschrift:**

Die neuen Auszubildenden und dualen Studierenden starteten diese Woche ihren neuen Lebensabschnitt bei der Provinzial Versicherung in Düsseldorf.

**Foto:** honorarfrei